
 

３年生の「総合的な学習の時間」で

の学習です。「中松の宝」について学

習をしています。自分が住んでいるこの

中松のすてきなところをたくさん探して

ほしいと思います。すてきなところは場

所だけでなく、こうやっていろいろ教え

てくださる地域の方々もですね。ほんと。 

 

 

 

 

 

 

 

 

上野則寛さん  （八坂神社にて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

田尻徹さんと髙宮輝久さん 

 

 

４年生も「総合的な学習の時間」に

地域学習を行っています。４年生は公

民館に行ってお話を伺ったり、記念碑を

見たりしています。そして、教室でもお話

をしていただきました。お願いをしたとこ

ろ快く引き受けてくださいました。本当

にありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

中松３区区長の緒方さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤彰久さん 
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２名の先生の検証授業がありました。

どちらの学級も子どもたちがしっかりと

自分の意見を言うことができていまし

た。今回で全員の先生の研究授業が終

わりました。 

 

 

学校運営協議会〈１２月１５日〉 
 

協議会の方に来校いただき、授業参

観のあと、これまでの教育活動等を説

明し、ご意見をいただきました。いつも見

守っていただいている地域の皆さんに

感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

急に気温が下がり、この頃は氷点下の

寒い朝となっています。洗顔、歯みがきは

できていますか？夜の歯みがきはむし歯

予防、朝の歯みがきはエチケットです。寒

い朝も、顔を洗ってすっきりして登校して

ほしいです。 

朝は交差点を中心に子どもたちの

登校の様子を見ています。 

先日、こんなことがありました。 

子どもたちが青信号で横断歩道を

渡ろうとしたら、点滅し始めました。する

と班長さんが「戻って！半分まで行って

いないときはもどらなん。」と言いまし

た。思わず走って渡ってしまいそうな場

面でしたが、きちんと判断し声をかけ

ていました。その姿に感心しました。自

分のことだけでなく周りのことも考える

ことができる人がリーダーなのだと思

いました。 

班長さんが大きな声であいさつをす

る班は他の子も比較的あいさつをする

ような気がします。低学年の速度を考

えながら歩いている班長さんもいます。

自分の姿で手本を見せる、そういった

意味でもリーダーなんですよね。登校

班長は６年生だけではありません。５年

生の班長さんもいます。まかされた役

割をしっかり果た 

すよい経験ができ 

ていると思います。 

甲斐 美優先生 ４年算数 

「計算のきまり」 

下田 由加里先生 １年道徳 

「みんなのボール」 


